
rapport de la présidente  AG 6 novembre 2021 

Voilà mon moment préféré, non sans rire cet exercice me paraît 

toujours fort compliqué ! 

Revenons sur ces 2 dernières années écoulées, je n’ai pas besoin de 

vous rappeler que toutes nos vies ont été chamboulées par une petite 

pelotte surmontée de petites ventouses  scientifiquement appelé 

virion connu sous le nom de SARS-CoV2. 

Tous les groupes de la section ont du arrêter leurs activités, il y a eu re-

reprise et re-arrêt, le but étant de ne pas perdre le contact et la 

motivation. 

Mais revenons à l’actualité, les jeunes sont repartis à la découverte des 

activités de la montagne en tout genre, cela vous sera présenté au 

point 8, les marcheurs ont repris possession des chemins de randonnée 

divers, de plaine et de montagne, les alpins se motivent et tout ce petit 

monde n’attend plus qu’une chose, que la vie nous permette de 

profiter de la montagne et de dame nature, ces lieux qui nous sont 

indispensables  

Je peux compter sur de fidèles compagnons autant dans mon comité 

que sur les moniteurs et les chefs de course 

D’ailleurs je trouve joli de  comparer notre section à une ruche, chaque 

ouvrière à son rôle et sans elles rien ne va, mon rôle de présidente est 

de maintenir la cohésion du groupe.  

Nous travaillons pour que la section puisse perdurer en offrant la 

possibilité à des chefs de cours de se former J&S . 

Cette année Mathilde Chapalay a suivi la formation chef de course  J&S 

1 , félicitations Mathilde CADEAU 

IL y a également Lionel Masson un nouveau membre depuis 1 année 

qui a réussi son cours J&S alpinisme félicitations CADEAU 



Si cela vous intéresse n’hésitez pas à nous en parler, plus il y a 

d’encadrant moins les équipes s’useront. 

En septembre 2020 nous avions convoqué une assemblée 

extraordinaire pour consultation dans un projet un peu fou, mais sans 

projet il n’y a plus d’avenir,  nous allons vous tenir au courant de l’état 

de ce projet sous le point 11. 

C’était  incroyable cet engouement à l’assemblée extraordinaire, voir 

tous ces membres approuver notre grain de folie et nous pousser pour 

avancer, je vous jure que cela fait du bien.  

Bien sûr notre section est un peu différente des autres, c’est pas toi 

Marcel qui me contredira, elle a un charme fou, mais pour entretenir 

ce charme il ne faut pas se reposer sur nos lauriers, il faut travailler 

pour l’avenir tout en profitant du présent, car la vie c’est ici et 

maintenant. 

Je peux en tout cas être fière de cette section où il y a de belles 

personnes et des jeunes qui montent en puissance, je voudrais féliciter 

Emile Chapalay qui est devenu aspirant guide. 

Et si vous avez lu les rapports de course sur le site, vous verrez que 

cette vocation de guide lui va comme un gant    CADEAU 

Pour terminer je voudrais vous citer une phrase de Boris Vian  

« CE QUE TU VIS AU SOMMET TE CHANGE PROFONDÉMENT ET TE 

DEVIENT INDISPENSABLE » 

 

 

 

 


